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No expediente -Requerimento do gabinete do vereador Deybson Rasch 
da Sess.ão d e HoJe Oriximiná/PA,14/03/2024 

Ê'Tl, ____ , ____ ! ----

Requerimento n002/2024 

O vereador este que subscreve com assento neste parlamento, vem através deste 

requerimento com mui respeito solicitar que após ouvido e aprovado o mesmo seja 

encaminhado para o chefe do poder executivo o senhor JOSÉ WILLIAN SIQUEIRA DA 

FONSECA, e ao secretário de saúde o senhor LÚCIO DE ASSUNÇÃO OLIVEIRA. 

Venho com mui respeito solicitar informação a cerco da instalação do aparelho de 

tomografia. 

Justificativa, 

Todos sabemos que o aparelho de tomografia é de suma importância para a saúde 

de Oriximiná. Infelizmente, com muita frequência morre pessoas que tende esperar 

por um exame deste aparelho, aonde o mesmo só se encontra no município de 

Santarém (município com aparelho de tomografia mais próximo), e com isso temos 

a infelicidade de ter que esperar por um leito, e sabemos que o município de 

Santarém atende outros municípios vizinhos, e por isso acaba tendo demora na 

liberação de leito. Eu como vereador, venho através deste requerimento solicitar 

informação sobre a instalação desse aparelho, que é de suma importância para a 

saúde, tendo em vista que o aparelho já se encontra no município desde o período 

de agosto de 2023 (período aonde foi adquirido) e até então não foi instalado. 

Com essa justificativa solicito aos nobres pares a aprovação do mesmo. 

Atenciosamente, 

troo NO EXPE 
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